

Datos biográficos de los candidatos al Comité contra la Tortura

Apellidos y nombre: HELLER ROUASSANT, Claude.

Lugar y fecha de nacimiento: Ciudad de México, México. 2 de mayo de 1949

Idiomas de trabajo: Español, inglés, francés, portugués.

Cargo o función actual:

(Máximo 5 líneas)

- Embajador Eminente de México
- Investigador Asociado de El Colegio de México

Principales actividades profesionales:

(Máximo 10 líneas)

- Representante Permanente de México ante la Organización de las Naciones Unidas (2007- 2011)
- Representante Permanente ante la Organización de Estados Americanos (1998-2001)
- Director en Jefe para Asuntos Multilaterales (enero-diciembre de 1988).
- Participó en el proceso de paz del Grupo de Contadora en Centroamérica (1983-1988)
- Representante Permanente ante los Organismos Internacionales con sede en Viena, Austria (1992-1995)
- Embajador de México ante el gobierno de Suiza (1989-1991)
- Embajador de México ante el gobierno de la República de Cuba (1995-1998)
- Representante Permanente ante la OCDE (2002-2003)
- Embajador de México en Francia (2001-2007)
- Embajador de México en Japón (2011-2014)

Títulos académicos:

(Máximo 5 líneas)

- Licenciado en Relaciones Internacionales, egresado del Centro de Estudios Internacionales de El Colegio de México (1968-1972).
- En 1974 obtuvo una Maestría en Historia y Relaciones Internacionales del Instituto Universitario de Altos Estudios Internacionales de Ginebra, Suiza (1972-1974).

Otras actividades principales en ámbito de los derechos humanos de interés para el mandato del Comité contra la Tortura:

(Máximo 10 líneas)

El Embajador Claude Heller encabezó la delegación de México en numerosas conferencias internacionales del sistema de la ONU, tales como la Comisión de Derechos Humanos (CIDH) 1988-1992 y la Conferencia de Derechos Humanos en Viena (1993). Presentó el informe de México ante el Comité Contra la Tortura 1993-994. Miembro de la Subcomisión de Protección a Minorías de la CIDH 1990-1993. Presidente de la Comisión de Asuntos Jurídicos y Políticos de la OEA, que llevó a cabo la revisión del sistema interamericano de derechos humanos. Presidió diversos órganos de organizaciones multilaterales y grupos de trabajo como el que condujo a la adopción de la Convención Internacional de los Derechos de los Trabajadores Migratorios y de sus Familiares adoptada por la Asamblea General de la ONU en 1990.

Recientes publicaciones en ese ámbito

(Máximo 5 líneas)

- “Los derechos humanos en la OEA”. 50 Aniversario de la Declaración Universal de los Derechos Humanos. México, IMRED, 1998.
- “La Participación de México en el Consejo de Seguridad”, varios autores; en México y las Naciones Unidas: 40 años de cooperación. México, SRE, 1986; pp. 245-261.
- “México y la protección de los derechos de los trabajadores migratorios y de sus familiares” en Revista Mexicana de Política Exterior, No. 76-77, México, IMRED, 2006, pp. 9-25.
- “México y la Estabilidad y la Paz Mundiales”. Varios autores. Los Grandes Problemas de México. Relaciones Internacionales. El Colegio de México. México, 2010. Tomo XII, pp. 63-88.

* * *